
令和３年度第２回和光市男女共同参画推進審議会（書面開催）意見一覧及びその対応

委員名 該当箇所 意見 対応

全体

女男平等推進のための市民サポーターを再組織していただければと思います。
和光市には女男平等センター（学習や活動の拠点）がないため、どのセンターにも必ず
ある運営委員会や登録団体の懇談会などが存在しませんので、それに代わる市民団体が
欲しいところです。
市主催の女男平等講演会や講座をネットと共催するなり、市民ネットワーク独自のイベ
ントを主催するなり、研究や提案を行うなり、「おるご～る」や市報・ＨＰで呼びかけ
れば割と集まるのではないかと思います（ＳＤＧsやＳＯＧＩに興味のある人まで拡げ
てもいいかと）。

意見として答申書への反映を検討します。

全体
女男平等施策に関する庁内の自己評価について、新たな評価方法を開発できませんで
しょうか。評価基準と自己評価の方法がやや甘く、少しマンネリな感じがしています。

意見として答申書への反映を検討します。

全体
学校での女男平等教育は大変重要と考えますので、条例の浸透のために小中学校に条例
パンフの配布を今後も継続してほしい。また、配布の際、10分でも20分でもいいので担
任の教員から解説がなされるといいです。

意見として答申書への反映を検討します。

全体
図表の年の表記が、平成３１年と令和元年が混在しているので、揃えた方が見やすいの
では。

次の基準に基づき再度整理し修正します。
・時点が定められているもの（３月３１日や４月１日など）
については、その時点の和暦を記載
・１年間の数値を表しているもの（相談件数、利用件数な
ど）は、「令和」を記載  ex 令和元年度、令和元年
・埼玉県や内閣府など外部のデータを掲載しているものは出
典元のとおり

P23,24

市の男性職員の育児参加休暇の取得率や育児休業取得率が継続して高いことについて評
価したいと思います。
引き続き、男性の育児参加の促進を図り、市内の事業所等にもさらに広がるよう周知を
お願いしたいと思います。

意見として答申書への反映を検討します。

諸橋会長

長田委員
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委員名 該当箇所 意見 対応

栁下委員 P８
（５）ドメスティック・バイオレンス（DV）１行目
「庁内の」を「市役所で対応した」等に変更するのは如何でしょうか。
「庁内の」イメージとして、市役所職員がDVを受け相談した感じを受けます。

修正します。
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